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daß sie ein ähnliches vollständiges Bild jetzt nicht vorführen kann nnd auch noch lange 

nicht wird vorführen können. Die anthropologische Forschung ist überhaupt erst m rhren 

Anfängen, nur gewisse körperliche Eigenschaften werden eifriger erforscht und untersucht. 

Bei uns nun in Böhmen hat man in dieser Hinsicht noch weniger Untersuchungen angestellt 

als in anderen Ländern. Deutschland, Frankreich und andere Länder haben wenigstens 

Typen aus dem Egerland. 

für gewisse Details große statistische Werke nnd können ans ihrer Grundlage zu festen 

und wissenschaftlichen Resultaten gelangen. Bei uns ist dies mcht der Fall und so 

wird die Skizze, die wir geben, nur die hauptsächlichsten markanten Züge kneten.^ Daß 

aber schon dieses Wenige viel Interessantes enthält, daß die Erforschung dieser Punkte 

die verschiedenen Seiten und Momente der Entwicklung der Menschenracen m Böhmen 

beleuchten konnte und eine ganze Reihe von Problemen hervorrief, das wird die folgende 


